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SANITÀ AQUILANA NEL CAOS

Asl 1: vacatio ai vertici e
bocciatura del bilancio,
ma l'azienda si difende

Carmine Viola sostituirà per ora Alfonso Mascitelli alla direzione sanitaria

Comuni d’Abruzzo:
in pochi combattono
l’evasione fiscale
Vanni Biordi
La lotta all'evasione e all'elusione fiscale
in Italia vede un contributo esiguo da
parte dei Comuni, con solo il 3,7% delle
amministrazioni che ha inviato
segnalazioni qualificate all'Agenzia delle
Entrate nel 2023. Un dato che appare
"insignificante" se confrontato con una
stima di evasione fiscale di quasi 93
miliardi di euro all'anno. Questo scenario
solleva interrogativi sulla reale volontà o
capacità dei sindaci di contrastare un
fenomeno così di�uso. In questo
contesto nazionale, l'Abruzzo si distingue
in negativo. Su un totale di 305 Comuni
abruzzesi, solo due hanno ottenuto un
contributo dalla lotta all'evasione fiscale
dei tributi erariali nel 2023. Un numero
che evidenzia una scarsa attivazione da
parte delle amministrazioni locali
regionali. Analizzando i dati più specifici
relativi alle province, emerge un quadro
ancora più dettagliato. Tra le province
abruzzesi, Pescara è l'unica ad apparire
nella classifica dei Comuni capoluogo
che hanno ottenuto un contributo nel
2023, seppur con un importo modesto. Il
Comune di Pescara ha ricevuto 1.337,92
euro nel 2023, posizionandosi al 152°
posto a livello nazionale. La provincia di
Teramo mostra un risultato ancora più
esiguo. Il Comune di Teramo ha
registrato un contributo di appena 162,95
euro nel 2023, classificandosi al 242°
posto a livello nazionale. È un dato che
suggerisce una limitata partecipazione o
e�cacia nell'identificazione e
segnalazione di casi di evasione. Le
province de L'Aquila e Chieti mostrano la
situazione più critica. I rispettivi Comuni
capoluogo, L'Aquila e Chieti, non hanno
registrato alcun contributo dalla lotta
all'evasione fiscale per l'anno 2023, né
per gli anni precedenti. Questo dato
indica una completa assenza di
"segnalazioni qualificate" inviate
all'Agenzia delle Entrate da parte di
queste amministrazioni, sottolineando
una totale inattività in questo ambito. I
motivi di questa scarsa partecipazione
sono molteplici, come sottolineato dalla
CGIA: dalla carenza di personale formato
e qualificato per svolgere attività
investigative, alla preferenza di molti
Comuni di concentrarsi sul recupero dei
tributi locali. Non si esclude l'ipotesi che
in alcune aree il consenso politico locale
venga "acquisito" anche "ignorando"
questi reati. L'Abruzzo, con un tasso di
irregolarità degli occupati pari al 10,8%
nel 2022, superiore alla media nazionale
del 9,7%, e una percentuale di evasione
stimata al 13,5% del valore aggiunto
regionale, rispetto alla media...
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È scaduto ieri il contratto del manager
della ASL n°1 Avezzano-Sulmona-
L'Aquila, Ferdinando Romano, che
venerdì ha nominato Carmine Viola
nuovo direttore sanitario facente
funzioni. Viola sostituirà Alfonso
Mascitelli, scomparso improvvisamente
nei giorni scorsi. Intanto, il clima dentro
e fuori l'azienda sanitaria aquilana si fa
sempre più incandescente, con sindacati

e politica che premono per porre rimedio
alla vacatio al vertice della ASL con la
scadenza di Romano e il prossimo
pensionamento del direttore
amministrativo Stefano Di Rocco, da una
parte, e la bocciatura del bilancio di
esercizio 2024 per la ASL provinciale,
dall'altra, arrivata come una tegola in un
momento già delicatissimo. E...

Forza Italia: a Francavilla la formula per
rilanciare le regioni del Sud Italia

Quinta tappa degli Stati Generali del Mezzogiorno (Chiavaroli a pag.16)
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Marelli, Magnacca: «Bene l’accordo con
Plenitude», irrisolta la vertenza Albasan
«L'accordo sottoscritto da Plenitude e
Marelli per la realizzazione di tre impianti
fotovoltaici in Italia, di cui uno in
Abruzzo, è una notizia che accogliamo in
maniera positiva. Per lo stabilimento
Marelli di Sulmona assume un valore da
non sottovalutare in termini di riduzione
dei costi per la spesa energetica. È un
investimento importante che genererà
indubbi benefici anche in termini di
sostenibilità ambientale». A dichiararlo è
l'assessore alle Attività Produttive Tiziana
Magnacca, commentando l'annuncio di
Plenitude per la realizzazione nello

stabilimento Marelli di Sulmona di un
impianto fotovoltaico da 4 MWp. I
progetti saranno realizzati con la formula
dell'EPC (Energy Performance Contract),
permettendo a Marelli di ottenere energia
da fonti rinnovabili a un costo fisso, senza
alcun investimento iniziale. Plenitude
a�ancherà Marelli in tutte le fasi
dell’iniziativa, dalla progettazione e
realizzazione degli impianti fino alla
richiesta di accesso agli incentivi,
fornendo anche la piattaforma...

PERSONE
Lutto per i Solisti
Aquilani: è morto
Fabrizio De Agostini
Dragonetti de Torres
Martina Colabianchi

Profondo cordoglio nel mondo
della musica per la morte di
Fabrizio De Agostini Dragonetti de
Torres, presidente
dell'associazione I Solisti Aquilani,
scomparso all'età di 78 anni. La
notizia è stata resa nota da un
messaggio a nome del
vicepresidente, dai consiglieri di
amministrazione, dal direttore
artistico, dal revisore dei conti, dai
musicisti e da tutti i dipendenti
dell'istituzione culturale, che
ricordano «la sua visione
strategica, la sensibilità umana e
artistica, e l'instancabile passione
per la musica e la cultura». De
Agostini Dragonetti de Torres,
scomparso dopo una breve
malattia, viene descritto come un
«mentore, un leader capace di
ispirare e motivare, la cui eredità
umana e professionale continuerà
a guidare l'associazione». I funerali
si terranno martedì 3 giugno alle 12
nella chiesa di Santa Maria del
Su�ragio (Anime Sante), all'Aquila.
«La scomparsa di Fabrizio De
Agostini Dragonetti de Torres ci
addolora profondamente. È venuto
a mancare un uomo di grande
ra�natezza intellettuale e umana...
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AFFARI PUBBLICI
Pescara, Pettinari per
l'Abruzzo: il Comune
paga i fornitori
morosi
Virginia Chiavaroli

Sono 114 i fornitori che il Comune
di Pescara ha pagato nel 2024,
nonostante la loro posizione
debitoria nei confronti dell’ente. È
il consigliere civico Domenico
Pettinari che, dati alla mano,
certifica una pratica scorretta
dell’amministrazione comunale di
Pescara. I documenti richiesti a
ottobre 2024 e arrivati solo a
maggio 2025 certificano che,
nell’anno preso in considerazione,
il Comune di Pescara ha e�ettuato
pagamenti verso 114 soggetti
morosi, per un debito complessivo
nei confronti del Comune che
ammonta a circa 373.000 euro.
«Una pratica completamente
scorretta. Tantissimi comuni
d’Italia si sono dotati di un
regolamento e, prima di pagare i
propri fornitori, verificano se ci sia
un debito. Prima che...
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